



子どもの頃は、転勤の多い父親に連れられて、海外で暮らしていた経験があります。オーストラリアのメルボルンに引っ越したのが、生後6か月の頃です。5歳で一旦帰国し、小学4年生までは日本の学校に通っていたと記憶しています。その後はアメリカへ転校し、ロサンゼルスとアリゾナに住みました。そのままアメリカに住んでいたかったのですが、両親が日本に戻るタイミングで私も強制的に帰国となり、高校時代は日本で過ごします。再びメルボルンへ向かったのは高校卒業後。2年と少しの間を一人で暮らし、日本に戻ってきたのは20歳の頃です。

3人の国の暮らし

すぐに周囲と馴染めるタイプであるためか、引っ越しや転校で生活する場所や環境が変わっても、常に楽しく過ごしていました。アメリカに住んで2年くらい経ったあたりからはほとんど日本語を使わなくなっていたので、高校生になっても帰国した際には日本語を思うように使えず、苦労したのをよく覚えています。当時はマ

大人になっても 尽きない挑戦心

スポーツは現在も続けています。趣味で楽しんでいるのはゴルフとサーフィン。ゴルフはインドで仕事

野球は小学1年生から中学3年生まで続けていました。アメリカでは野球にシーズンオフがあります。その期間にもスポーツをしたいと思います、中学1年生ではじめてのがバスケットボールです。中学時代は野球のリトルリーグで地域代表に選ばれたり、バスケットボールでアリゾナ州の代表に選ばれたりしたこともあります。

団体競技に夢中になった少年時代

ンガを読みながら懸命に日本語を勉強していました。

スポーツが本当に好きで夢中になっていたのも、高校でもバスケットボールを続けるつもりで進学先も決めていました。しかし、ちょうど進学する頃に父の転勤が決まり、泣く泣く日本に帰国したのです。日本の高校に入学してからは、一番に興味をもったラグビー部で3年間を過ごしました。



あ お き と し や
青木 俊也
工事部

インドに赴任していた頃は、現地の職人さんたちに仕事を教える立場でした。日本でも、海外から働きに来てくれている技能実習生に指導する機会がよくあります。指導の際に意識しているのは、どのタイミングで要点を伝えるか。南アジアや東南アジアの皆さんは、最初に要点を話したら、その時点で会話のほとんどが終わっていると思うてしまう国民性の方が多く印象です。そのため、皆に話の後半を聞き流されてしまわ

失敗を成長に変える 仕事との向き合い方

サーフィンを始めたのは40歳のとき。たまたま飲み屋さんで出会った方が、未経験の人に手ほどきをするため、近々海へいくと話しているのを聞いて、自分も連れて行ってほしいとお願いしたのです。普段は日本の海で楽しんでいます。両親が永住するシドニーへ遊びにいったときには、甥っ子に現地の海へ連れて行ってもらうこともあります。

をしていた頃、現地に住んでいた日系企業の皆さんとコミュニケーションを図るためのよい機会にもなっていました。年齢に関係なく楽しめるのも魅力です。最近一緒にコースを回っている仲間たちも幅広い年齢層で構成されています。

幼

少期から数々のスポーツを経験し、体を動かしたりスポーツ観戦をしたりするのが今でも好きだという工事部の青木俊也さん。インタビュー面の登場が2度目となる今回は、子どもの頃の経験を含めたプライベートについて語っていただきました。



インタビューテーマ

夢

企業情報

設立年：平成6年5月27日
年商：3億円
従業員数：25名
(従業員19名、建設就労者1名、特定技能2名、実習生3名)

※2022年3月末時点

豊富な経験と行動力のある青木さん。公私ともにポジティブな姿勢で歩み続け、今後も藤栄設備に大きく貢献していくでしょう。

藤栄設備の好きなところ

皆さん、当社に対する愛で溢れています！また社員旅行ができるようになって、前向きな皆さんと切磋琢磨できる日が待ち遠しいですね……！



はやかわ たかひで
早川 貴英さん

入社して嬉しかったこと

実習生たちと仕事ができたと。また、ベトナム人実習生たちと交流ができたことです。

藤栄設備の好きなところ

社長や専務がよく相談に乗ってくれるため、働きやすいと感じています。

藤栄設備での私の目標

実習生たちに教えてまだまだ成長させ、一人前にすることです。



入社して嬉しかったこと

伊豆伊東の城ヶ崎温泉の社員旅行！
中野サンプラザでの忘年会！
両国国技館での高砂の総会！

藤栄設備の好きなところ

なんでも相談できるうえに、皆さんが聞いてくれるところです。また、「仕事を覚えよう、成長しよう」という前向きな気持ちを持ったメンバーが多いところも魅力です。

藤栄設備での私の目標

お客様から信用され、信頼される従業員になりたい。仲間からも信頼される人間でありたいと思っています。



かねこ さとし
金子 敏さん

みんなのこころが

ステキ!

今回は3名の方に、素敵だと思う方を教えていただきました！
普段なかなか恥ずかしくて言葉にできない思いを、この際伝えちゃいましょう！

Wonderful!

私が **ステキ!** と思う方

なりさわ ひろゆき

成澤 浩之さん

ステキだと思うところ

直向きに仕事をこなしていく姿です。
あまり休憩も取らずに黙々と仕事をこなしている姿がとても印象に残っています。



よこせ かずき
横瀬 和紀さん



こじま たかひろ
小島 孝博さん

私が **ステキ!** と思う方

むらた こういち

課長 村田 浩一さん

ステキだと思うところ

何でも作業ができることです。
また、常に的確な判断をしてくれます。



きよた かいと
清田 海斗さん



私が **ステキ!** と思う方

いいおか とみお

飯岡 富男さん

ステキだと思うところ

作業後に、必ず道具や安全靴を清掃しているところです。
私は、忙しくて疲れているとさぼってしまったり、忘れてしまったりすることがありますが、飯岡さんは必ず道具を綺麗にして帰ります。私も仕事で使わせてもらった道具は、必ず大切に扱い、綺麗にしてから帰ることを心掛けていきます！

飯岡さんとのエピソード

入社して初めての現場の職長が飯岡さんでした。なんにも分からない私に色々なことを教えてくれましたが、まったく戦力にならないまま現場が終了してしまいました。それから5年が経ち、今の現場は私が職長として一緒に仕事をしています。まだまだ未熟ですが5年間学んできたことや、成長した姿を少しでも見せられたらと奮闘しています。

01 七夕

七夕は、日本で古くから禊として行われていた「棚機(たなばた)」という行事と、中国から伝わった「織姫と彦星の伝説」が混ざって現在の形になったと言われています。平安時代から七夕の行事は行われていましたが、江戸時代になり庶民の間でも広まりました。



02 土用の丑の日

土用の丑の日とは、昔の数え方で示した日にちで、実は年に何日かあります。その中でも、夏のこの日にうなぎを食べるのは、鰻屋から「夏に売上が落ちる」と相談された平賀源内が「本日丑の日のうなぎの日」というのぼり旗を出したことが始まりだと言われています。



7月の誕生日社員

Happy Birthday

7月の誕生日の方です！おめでとうございます！

7月2日 小島 孝博さん 7月12日 レースアン ファンさん